

Kosten

Die Kosten für den Instrumentalunterricht können der Gebührenordnung auf www.musikschule-pfronten.de entnommen werden.

Beim Kauf des Instruments

Je nach Ausführung und persönlichen Wünschen ist der Kaufpreis unterschiedlich.

Die zuständigen Lehrkräfte der Sing- und Musikschule Pfronten e. V. beraten Sie gerne beim Kauf eines Instruments. In den Musikhäusern wird auch Mietkauf und Verleih angeboten.

Gemeinsam musizieren

Je nachdem, welches Instrument Sie erlernen, bietet die Musikschule Pfronten e. V. viele verschiedene Ensembles/Orchester und Bands an, um das gemeinsame Musizieren zu fördern. Wir beraten Sie gerne.



Beratung

Musikschulleitung: Herbert Wiedemann
Assistenz der Schulleitung: Michaela Wagner

Sprechzeiten:

Montag und Donnerstag 7.30 Uhr - 10.30 Uhr
und nach Vereinbarung

Kontakt

Sing- und Musikschule Pfronten e. V.
Allgäuer Str. 6
87459 Pfronten
Tel: 08363 698-14
0152-24317768

E-Mail: info@musikschule-pfronten.de

www.musikschule-pfronten.de

Unterricht für Erwachsene



**SING - UND MUSIKSCHULE
PFRONTEN**

Für Musik ist es nie zu spät

Mitglied in den Verbänden:

Liebe Musikinteressierte,
 die **Sing- und Musikschule Pfronten e. V.** besteht seit 1993 in eigener Trägerschaft und ist mit ca. 450 Schüler*innen und 20 Lehrkräften als außerschulische Bildungseinrichtung aus der Region Pfronten nicht mehr wegzudenken. Die **Sing- und Musikschule Pfronten e. V.** bietet ein breites Spektrum der musikalischen Ausbildung. Das Angebot reicht vom Kleinkind bis ins Erwachsenenalter, vom Einzelunterricht bis zum großen Orchester.

Haben Sie früher ein Instrument gespielt und möchten ihre Fähigkeiten etwas auffrischen? Möchten Sie mit einem Instrument ganz von vorn anfangen? Möchten Sie ein Instrument lernen, wissen aber nicht welches? Sie möchten gerne singen lernen?

Egal welche Vorerfahrungen, Interessen und Wünsche Sie haben. Wir möchten Sie dabei begleiten, wenn Sie Ihr Interesse an Musik wieder aufleben lassen und vertiefen möchten oder wenn Sie den Mut haben, ganz ohne Vorkenntnisse zu starten. Für Musik ist es nie zu spät.

Warum immer mehr Erwachsene anfangen zu musizieren...

Viele Erwachsene sind jahrelang überwiegend mit dem Studium oder der Ausbildung, dem Beruf und der Familie beschäftigt und vergessen dabei, den eigenen Interessen nachzugehen. Einige Erwachsene beginnen mit Musikunterricht, um sich und seine Persönlichkeit wieder mehr in den Vordergrund zu stellen.

Einige Eltern möchten auch Vorbild für ihre Kinder sein und gemeinsam in der Familie musizieren. Ganz nach dem Motto: „Ich lerne etwas Neues, bin fleißig, übe Disziplin, habe Spaß beim Musizieren, mache mit anderen gemeinsam Musik.“

Musik tut gut...

Musik hat eine große Macht. Sie kann unsere Emotionen beeinflussen. Sie kann einen traurigen Menschen ein bisschen fröhlicher machen oder auch die Trauer eines Menschen unterstützen. Musizierende Menschen haben die Möglichkeit, ihre eigenen Emotionen durch die Stimme oder ein Instrument auszudrücken. Nicht umsonst, wird die Musik auch oft zu therapeutischen Zwecken eingesetzt.

„Wenn ich doch nur ein Instrument spielen oder singen könnte...“

Diesen Satz hört man oft. Aber warum nicht einfach anfangen? Es ist nie zu spät, ein Instrument zu lernen oder die eigene Singstimme zu entdecken. Kinder lernen zwar vieles schneller als Erwachsene, sie handeln instinktiv, ohne darüber nachzudenken, ohne Scham und ohne Versagensängste. Diese Tatsachen sind für Erwachsene oft ein Grund, nicht mehr mit Musik zu beginnen.

Erwachsene hingegen haben für theoretische Inhalte oft eine schnellere Auffassungsgabe und kommen genau so gut voran wie Kinder. Eine qualifizierte Lehrkraft begleitet die Erwachsenen auf ihrem Weg und passt sich an die individuellen Bedürfnisse und das Lerntempo der Erwachsenen an.

„Ich bin doch total unmusikalisch...“

Irrtum. Jeder Mensch ist von Geburt an musikalisch. Manche haben ihr Talent verkümmern lassen und manche haben es genutzt. Das wichtigste ist jedoch, dass jeder Mensch eine musikalische Begabung in der Wiege hatte. Es ist jederzeit möglich, dieses Talent zum Leben zu erwecken.

Es macht Spaß, probieren Sie es einfach aus!

Das Unterrichtsangebot an der Sing- und Musikschule Pfronten e. V.

Streichinstrument

Geige

Holzblasinstrumente

Blockflöte, Querflöte, Klarinette, Saxophon

Blechblasinstrumente

Trompete, Posaune, Tenorhorn, Bariton, Horn, Tuba



Gesang

Sologesang (Oper, Musical, Rock, Pop)

Tasteninstrumente

Klavier, Keyboard, Orgel, Akkordeon, Steirische Harmonika

Saiteninstrumente

Gitarre (Klassik, Pop, Rock, Jazz), E-Gitarre, E-Bass, Harfe, Hackbrett

Schlaginstrumente

Schlagzeug, Drum Set (Klassik, Pop, Rock, Jazz), Percussion

12-er Karte für Erwachsene

Für Erwachsene gibt es bei uns die Möglichkeit, eine 12-er Karte zu erwerben. Sie können die Unterrichtsdauer und Regelmäßigkeit nach Absprache mit der entsprechenden Lehrkraft selbst bestimmen.